



Liebe Eltern,

wir wünschen Euch allen einen guten und gesunden Start in das Jahr 2022. Auf diesem Wege wollen wir euch auf den neuesten Stand bringen. Da sich die Corona-Situation leider immer noch nicht verändert hat, gilt nach wie vor:

- Die Kinder dürfen nur in ihrer Stammgruppe betreut werden
- Wir arbeiten nicht gruppenübergreifend
- Der Garten ist in drei Bereiche aufgeteilt
- Das Projekt findet weiterhin nicht statt (das Mittagessen berechnen wir euch selbstverständlich nicht)
- Geburtstage dürfen wir mit selbergemachtem Essen von zu Hause feiern
- Pädagogische Angebote (Turnen, Bilderbuchbetrachtungen, Lieder singen usw.) dürfen stattfinden
- In die Bücherei dürfen wir gehen
 - o **Termine: 17.01., 28.01., 11.02., 25.02.**
- Elterngespräche finden telefonisch statt
Aus diesem Grund werden wir Listen mit Terminen aushängen, an dem sich das pädagogisches Kindergartenpersonal mit euch telefonisch in Verbindung setzt, um den aktuellen Entwicklungsstand des Kindes zu besprechen.
Wir würden im Januar 2022 mit allen Kindern beginnen, die im September 2022 eingeschult werden sollen (Vorschulkinder). Im Anschluss würden wir mit den anderen Kindern weiter machen.

Auf eine gute Zusammenarbeit im Jahr 2022. Bei Fragen oder Unklarheiten dürft ihr gerne auf uns zu kommen – egal ob per Mail, telefonisch oder auch persönlich in der Bring- und Abholsituation. Sobald es Änderungen gibt, werden wir euch umgehend informieren.

Gutes Durchhaltevermögen

Das Team der Arche Noah